
 

総務文教常任委員会 民生産業建設常任委員会 
◎北川豊昭 ◎川副兵右衛門 
◯藤堂与三郎 ◯北川孫之丞 
奥山豊 池田幸夫 
田中清勝 大野與一 
西澤伸明 大町善士雄 
宮本一起 河上達次郎 
山田寿一 中田要冶 
（敬称略）◎委員長 ◯副委員長 

3300 万円の赤字か 
…工業用地等造成事業特別会計… 

  
西澤議員の質問で、セキノ興産に売却できたにもか

かわらず、一般会計からの持ち出し額が１億 8300万円
の未返済となることが判明。同議員は、7 日の本会議
と 13日の総務常任委員会で、山本前町長が「特別会計
は差し引きトントン」などと説明していたことと事実

が違うのではないかと追及。総務課長は「会計閉鎖の
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17日に終了した 2
月臨時議会は、平成
16年度一般会計ほか
10特別会計の決算が
審議され、全員賛成、
あるいは賛成多数で
いずれも原案通り承
認されました。また
副議長選挙、常任委
員会の改選などが行
なわれました。その
一部を紹介します。
議案に対する各議員
の態度は後の機会に
お知らせします。 

 

甲良民報の一般紙折り込について 
 創刊以来ご愛読いただき誠にありがとうございます。月３回の一般紙へ
の折込を続け、多くのみなさまから励ましの声や要望など寄せていただき
ました。おかげさまで３１４号になりました。 
 思考・検討を重ねた結果、以下の変更を行ないます。 
①月3回の発行体制は続ける。②一般紙への折り込は月 1回を原則とし、
必要な場合随時行なう。③「日本共産党は後援会員、支持者、党員に依拠
して住民と力を合わせる」という大原則のもと、「しんぶん赤旗」読者へ
の情報伝達を重視します。④実施時期はなお検討する。 

2月 12日、ふるさとを
アメリカ軍に使わせない
滋賀県連絡会の主催によ
る「日米合同演習反対あ
いば野大集会」に松元た
けしさんらと共に参加し
てきました。雪の舞い散
る今津の街中を 700人以
上の参加者が「アメリカ
軍は滋賀にくるな」など
のシュプレヒコールを響
かせました。（Ｎ・Ｎ） 

議会運営委員会 
◎中田要冶 ◯北川豊昭 
大町善士雄 川副兵右衛門
西澤伸明 

（敬称略）◎委員長◯副委員長

中でご論議いただきたい」などと「借

金残・赤字」を否定できませんでした。

西澤議員は決算議案の討論で、山本町

政が財源確保を怠った５つの要因をあ

げ、その一つとして特別会計への貸付残

の問題を指摘し、本会議で次のような要

旨で討論しました。 
◇   ◇   ◇   ◇ 

貸付金未回収1億8300万円 
工業用地等造成事業特別会計への

毎年 500万円の貸付合計は、16年度当初
で２億 4700万円に達し、セキノ興産に売
却できて一般会計に貢献できたのかとの

（私の）問いに、16 年度末で 1 億 8300
万円の借金が残っていることが明らかに

なった。サンポウ樹脂の違約金 1億 5000
万円を相殺しても、なお 3300万円の借入
金が残る。これは、一般会計にとっては貸

倒金。特別会計から見れば破産処理です。

（一般会計へ返す財源がありません。） 
 

常任委員会は、条例に基づく 2年任期の改選で議員
の希望が生かされ、下記の所属が決定しました。臨時

議会の初日に教育民生常任委員会をなくし、審議機能

を弱める常任委員会削減条例が強行されました。 

 議会運営委員会は
議長の補佐機関とし

て、会期や議事日程

など協議。議会運営

に重要な役割を果た

します。 


